

20 SEGUNDOS

Necesitan mayores en una investigación

El Centro de Investigación Mente, Cerebro y Comportamiento de la UGR necesita la colaboración de mayores de 60 años para un experimento sobre factores cognitivos. Escribir a mjmaraver@ugr.es

Adicción a las nuevas tecnologías

El número de jóvenes atendidos en el Centro Provincial

de Drogodependencias con problemas de adicción a las nuevas tecnologías se ha triplicado este año un 0,29% con respecto a los 2.939 casos de 2013.

Declara el exalcalde de Santa Fe

Sergio Bueno acudirá mañana al juzgado imputado por un posible delito de prevaricación por la contratación de 200 personas.



DETENIDO TRAS ESTRELLAR EL COCHE

La Policía Nacional ha detenido a un delincuente que había cometido 7 alunizajes en 6 meses. El domingo, tras robar una joyería, se estrelló en la rotonda de Neptuno durante la persecución.

Unidad Canina de la Policía en Otura

Otura dispondrá de una unidad canina al servicio de la Policía Local. Benji es el nombre del perro de 4 años, de raza golden retriever especializado en la detección de drogas, que trabajará con los agentes locales.

Nueva alcaldesa para La Zubia

La concejal y diputada provincial de Economía, Fomento y Desarrollo, Inmaculada Hernández (PP), será la nueva alcaldesa de la Zubia.

La popular tomará posesión del cargo hoy, después de la dimisión de Antonio Iglesias.

Pisos universitarios

La Junta ha entregado los primeros alojamientos en alquiler (60 euros al mes) para universitarios en la zona Norte. Como contrapartida, tendrán que desarrollar un proyecto de intervención social en el barrio. El Consistorio reprimina que hayan transformado las casas destinadas a «albergar a personas mayores sin recursos en calificación hotelera».

5.460 contratos municipales para los jóvenes de la provincia

Los consistorios tendrán 19,2 millones para ofertar empleos. En Granada hay **12.145 menores de 25 años en paro**

A. HUERTAS
ahuertas@20minutos.es / [twitter: @angeleshuertas](https://twitter.com/angeleshuertas)
20minutos

Los ayuntamientos de Granada podrán comenzar ya a contratar a personas entre 18 y 29 años a través del plan Emple@Joven de la Junta de Andalucía. En total, 5.460 jóvenes serán los beneficiados de este programa que repartirá entre las arcas municipales 19,2 millones de euros.

Los consistorios sacarán las ofertas entre noviembre y abril en campos como vigilancia, turismo, limpieza y deporte. El Servicio Andaluz de Empleo les enviará tres candidatos, entre los que seleccionarán a uno.

«No solucionarán el problema del paro –reconoce Sandra García, delegada del Gobierno de Andalucía–, pero ayudarán a las economías familiares y favorecerán la

«Nos hace ir tirando»

Granada capital recibirá 3,68 millones para contratar a 400 jóvenes gracias a este plan. Al igual que Motril, con 1,2 millones para 50 chavales. En Colomera, de 1.500 habitantes, la ayuda de 28.000 euros les permitirá, dice su alcalde, «dar trabajo a 20 jóvenes. Que no soluciona el problema del paro, pero hace ir tirando».

entrada en el mercado laboral de algunos jóvenes».

Granada es una de las provincias más castigadas por el paro, con 103.805 desempleados, de los cuales 12.145 tienen menos de 25 años. Según los datos aportados por la Junta, uno de cada dos jóvenes está actualmente sin trabajo.

«La apuñalé y no paré hasta que se cayó al suelo»

Es lo que ha declarado el acusado de asesinar a su exnovia. La primera sesión contra el acusado de asesinar de 18 puñaladas a su exnovia y después profanar el cadáver comenzó ayer.

El procesado, de 38 años, reconoció el crimen, aunque indicó que estaba afectado por el consumo de bebidas

alcohólicas. «Empecé a apuñalarla y hasta que no se cayó al suelo no paré, pero no estaba pensando en hacer daño», explicó ayer.

O. C. T., que se enfrenta a un total de 25 años de prisión, dice que después pensó en suicidarse, pero que no lo consiguió. La vista continuará hoy con los testigos.

SIEMPRE EN BETA

INFORMACIÓN PARA JÓVENES DESDE UN PUNTO DE VISTA DIFERENTE

GONZOO.com

f gonzoonews | @gonzoonews | Disponible en el App Store | DISPONIBLE EN Google play

GRUPO 20 minutos